

DESCUBRA EL ÁRTICO CON ASISTENCIA EN ESPAÑOL



SIGUIENDO LAS HUELLAS DE LOS EXPLORADORES

Viva de cerca la experiencia Ártica

Besado por el calor efímero del sol de medianoche, el breve deshielo estival del Ártico es una tentadora invitación para los verdaderos aventureros que quieren conocer en profundidad el auténtico Norte. En un lujo sin límites a bordo de nuestro Silver Wind de última generación, usted encontrará nuestra capacidad de explorar el Lejano Norte de manera más complaciente que lo que soportaron Ross, Amundsen y Parry... pero desde luego no menos estimulante. Los animales, muchos pero a veces esquivos, pueden resultar difícil de alcanzar, pero la riqueza inesperada de la cruda tundra lo compensa. Piense en flores de colores brillantes bajo los pies, ruidosas colonias de aves marinas anidando en los acantilados o silenciosos y majestuosos mamíferos marinos nadando. Quizás se espere un lugar árido de nieve y hielo, pero se irá con una sensación muy diferente.

Silversea Expeditions tiene uno de los ratios más altos de tripulante por huésped de todos los cruceros de expedición. Además, cada viaje cuenta con un equipo de entre 11 y 28 especialistas multilingües cualificados (naturalistas, científicos, ornitólogos, glaciólogos) con experiencia en la vida silvestre, la naturaleza y la cultura de una región específica. Estos profesionales experimentados y talentosos son elegidos para su pasión y dedicación a su campo de espcialización, así como por su apertura, amabilidad y genuino entusiasmo. A bordo se organizan seminarios y conferencias diarias, pero también se imparte información muy importante para la organización de todas las caminatas y las excursiones fuera del barco: en zódiac o en kayak. Nuestro equipo de expedición es una parte esencial de su adventura, elevando su descubrimiento con secretos compartidos e historias memorables.



DE LONGYEARBYEN A REIKIAVIK

Fecha: 14 de julio de 2024 Duración: 12 días

Silver Wind
Voyage N.: WI240714012

FARE PER PERSON

TARIFA DOOR TO DOOR A
PARTIR DE 13.400€

TARIFA PORT TO PORT A
PARTIR DE 11.250€

ASISTENCIA EN ESPAÑOL

Además de nuestro equipo Expedition multilingüe, a bordo de este viaje ponemos a disposición de nuestros huéspedes un experto de habla hispana para todo lo que usted necesite.



Frailecillo, Isla de Gjesvaerstappen, Noruega



Reno salvaie con cuernos de asta, Svalbard, Noruega



POR QUÉ SILVERSEA ES DIFERENTE





Experiencias más allá del ordinario

Silversea ofrece un profundo conocimiento en destinos y expediciones que no tiene parangón en la industria del turismo. Llevamos desde el 2008 explorando estas regiones remotas y ofreciendo increibles experiencias. Nuestros barcos de expedición cubren los siete continentes y todos los rincones del mundo, a través de una increíble variedad de itinerarios.

Barcos íntimos, experiencias únicas

Nuestros barcos de expedición de última generación realmente rompen el hielo entre la expedición y el lujo. Han sido perfectamente diseñados para navegar por las zonas más remotas del mundo con comodidad pero también están dotados de la más alta tecnología, para que usted pueda disfrutar de la experiencia Silversea, esté donde esté. Nuestros barcos pueden ser pequeños por fuera pero por dentro ofrecen un amplio espacio para nuestros aventureros. Desde las espaciosas áreas públicas hasta una amplia gama de restaurantes gourmet de inspiración local e internacional. Nuestro ratio de espacio a bordo por huésped es el más alto dentro de la industria de la expedición y ofrece una intimidad incomparable.

Alojamiento en suites

Las suites de Silversea ofrecen uno de los ratios de espacio por huésped más altos de cualquier alojamiento en un crucero de lujo. Todas nuestras suites cuentan con amplias vistas al mar, la mayoría con terraza privada. Y para una verdadera experiencia, ¿por qué no personalizar su suite con nuestra amplia gama de opciones? Como por ejemplo artículos de tocador, papelería personalizada y un minibar surtido con sus bebidas favoritas. Incluso puede disfrutar de la cena en su propia suite servida por su mayordomo: lo último en alojamiento de lujo para los cruceros de Silversea. Las suites son su hogar lejos del hogar.

Servicio personalizado

Los barcos de Silversea Expedition pueden alojar entre 100 y 274 huéspedes, lo que nos permite garantizar un nivel de servicio mucho más allá del que usted pueda haber experimentado antes. Silversea ofrece servicio de mayordomo exclusivo las 24 horas en todas las suites y ninguna solicitud es demasiado grande o demasiado pequeña. Permítanos atender a sus necesidades individuales para quer usted se sienta especial, tanto a bordo como en tierra.

UNA EXPEDICIÓN QUE LO INCLUYE ABSOLUTAMENTE TODO

Nuestros viajes de expedición cuentan con el ya conocido servicio del todo incluido de Silversea, del que ya disfrutan nuestros huéspedes en todo el mundo. Desde los vuelos de ida y vuelta hasta los restaurantes sin turnos de cena pre asignados y terminando con el servicio de mayordomo en cada categoría de suite. Lo hemos incluido todo para usted. Con Silversea obtendrá la máxima tranquilidad para poder dedicarse a lo importante: explorar la magia de su destino al máximo y disfrutando de todo su tiempo a bordo y en tierra. Además de superar sus expectativas en todo momento, nos comprometemos a hacer que su viaje sea lo más cómodo posible. Con los traslados de su casa al aeropuerto su experiencia Silversea comienza justo en la puerta de su casa. Hemos hecho que su viaje sea lo más placentero posible, para que todo lo que tenga que hacer sea sentarse, relajarse y disfrutar de su experiencia.

SU PAQUETE DOOR TO DOOR TODO INCLUIDO:





SILVER WIND

Aventura, exclusividad y máximo confort

Reformado en noviembre de 2021, el Silver Wind es un barco íntimo pero espacioso de clase polar, que ofrece una de las mejores experiencias de cruceros de expedición de lujo que puedan existir. Con capacidad para 274 huéspedes, tiene el tamaño perfecto para disfrutar de experiencias como la buena comida y un equipo de expedición profesional integral, al mismo tiempo que le brinda acceso a lugares remotos y áreas salvajes a las que los barcos más grandes ni siquiera pueden acercarse.







PARA MÁS INFORMACIÓN:



